

これからのイベント(観光協会主催)

イベント	期間	場所・内容
ついに誕生！ジャンプ君とメジータちゃんの新しいお友達	8月8日(木)～31日(土)	駅下にぎわい館 熊取町出身で劇場アニメーション、コードギアスの作画監督 中谷誠一氏とのコラボ企画が実現。ジャンプ君とメジータちゃんのお友達の2体のキャラクター画の展示や限定グッズも販売
熊取ええとこ再発見プログラム	8月22日(木)	熊取町に興味のある方、もっと知りたい方を対象に観光ボランティア養成講座を)開催します。 ① 救命救助 ② 有形民俗文化財 伊勢型紙実習 ③ ③町内研修(雨山周辺) ④ 町外研修(近江八幡市) ⑤ 講演(コンテンツを活用した新しいまち興し)
	8月25日(日)	
	9月1日(日)	
	9月10日(火)	
9月19日(木)		
熊取だんじり祭り	10月13日(日)	観光協会では、くまコロや青年団タオルなどの販売、清掃ボランティアをおこない祭りを盛り上げます。
第2回まち歩きツアー	10月22日(祝)	今回は町の西南、粉河街道から来迎寺、まれくす堂を回り役場までのコースです。
COBIRIの日7	11月21日(木)～24日(日)	毎年好評の食べ歩きイベント。熊取町内にある有名店や特色あるスイーツショップ・ベーカリー店、約20店舗のお店が参加します。

※詳細はホームページ等でご確認ください。

リニューアルオープン！

駅下にぎわい館

4月から駅下にぎわい館が観光協会の拠点として、リニューアルオープンいたしました！

★観光サービス

- 観光案内
- レンタサイクル(メジちゃん)貸出
- 特産品販売
- 手荷物一時預り

★行政サービス

- 図書貸出・返却
- 小型不燃ごみ・小型家電回収
- 赤ちゃんの駅(授乳室)

熊取のイベント情報を発信しています。

協会会員の情報交換の場でもありますのでぜひお立ち寄りください！



特産品販売に「松藤テリー」様と「グリーンパーク熊取」様が追加になりました！

ついに誕生！ ジャンプ君とメジータちゃんの 新しいお友達

有名デザイナーとのコラボ企画が実現！

熊取町出身で劇場アニメーション、コードギアスの作画監督 中谷誠一氏とのコラボ企画。ジャンプ君とメジータちゃんのお友達の2体のキャラクター画を8月8日(木)～31日(土)に駅下にぎわい館で展示します。
8月10日(土)～12日(祝)には限定グッズも販売します！



熊取ええとこ再発見プログラム

観光ボランティア養成講座が名を変え、今年も開催されます！ぜひお誘い合わせのうえご参加ください。

熊取ええとこ再発見プログラム

くまとりにぎわい観光協会では、熊取の魅力のPRを目的として、観光ボランティア養成講座を開催いたします。熊取町に興味のある方、もっと知りたい方、熊取町の魅力を一緒に発信しませんか？

- 対象者 熊取町が大好きな方（熊取町に在住、在学・在勤の方）
- 受講料 無料（但し講座、視察時の食事代、体験に伴う諸費用については自己負担）
- 申込受付期間 令和元年8月4日（日）～18日（日）
- 定員 30名
- 問い合わせ くまとりにぎわい観光協会事務局（駅下にぎわい館）



水曜日～日曜日（月・火曜日が祝日の場合水曜日は休み） 午前9時～午後5時

電話：072-451-2572 FAX：072-451-2571

メール：kumatori-kankou@office.eonet.ne.jp

【講座内容】

講座	日程	時間	内容	講師	場所
1	8月22日 (木)	13時30分～14時	開校式	くまとりにぎわい観光協会 会長 鈴木純	熊取消防署
		14時～15時30分	救命救助	熊取消防署員	
2	8月25日 (日)	14時～16時	実習 伊勢型紙【有形民俗文化財】	生涯学習推進課職員	煉瓦館
3	9月1日 (日)	9時30分 ～13時30分	町内視察 八朔祭の日に雨山に登る（※注1）	くまとりにぎわい観光協会ガイド部会員	町内 雨山周辺
4	9月10日 (火)	8時～18時30分	町外視察 『近江八幡市』まち歩き	近江八幡観光ボランティアガイド協会	町外 近江八幡市
5	9月19日 (木)	14時～15時	「コンテンツを活用した新しいまち興し」	京都文教大学 准教授 片山明久	煉瓦館 コットンホール
		15時～15時30分	「お客様の喜びが私たちの喜び」	くまとりにぎわい観光協会 事務局長 南浦敬司	
		15時30分～16時	閉校式	くまとりにぎわい観光協会 会長 鈴木純	

※注1 八朔祭には参加いたしません

参加者
募集中！



サウスユニオン with 白鳥まゆコンサート

平成から令和になった5月11日（土）にくまとりにぎわい観光協会の総会後にサウスユニオンと白鳥まゆさんのコラボ企画コンサートが煉瓦館で開催されました。ジャズのスタンダードナンバー茶色のセンチメンタルジャーニーや Going Home、白鳥まゆのヒット曲チュラサン娘などを熱唱され、100名を越えた来場客を酔わせました。



第1回くまとい方言カルタ取り大会が開催されました

遅い梅雨がやっと明けた7月28日（日）、煉瓦館コットンホールで『第1回くまとい方言カルタ取り大会』が開催されました。28名のちびっ子が、くまとい方言の書かれた巨大カルタを取りに走り回りました。初めての大会ということで、協会会員も慣れず、右往左往する場面もありましたが、ちびっからは「次は、冬にやって！」と次回開催のリクエストもあり、会員もホッとしました。「反省会」をきっちり行い毎年恒例のイベントにしていきます。

